



Por su parte, la jefa provincial de Tráfico, Raquel García Fabra, destacó la importancia de este programa ya que “jóvenes y niños son los más vulnerables a la hora de producirse un accidente”.

LOS PREMIOS

El salón de Plenos del Consistorio ciudadrealeño albergó la entrega de casi una veintena de premios, que fue seguida con gran expectación por alumnos, padres y profesores presentes.

En primer lugar, se entregaron los galardones correspondientes a las IX Jornadas Día del Ángel en la que se han premiado a un total de seis participantes en la categoría de bicicletas y kart y a cuatro en la modalidad de ciclomotores.

Torrente del Colegio Santo Tomás; Bernardo Cádiz y Lorena Barragán del Colegio Pío XII; Jorge Matas Aguado del Colegio Quijote y Diego Jara Pascual del Colegio Santo Tomás.

En la modalidad de ciclomotores, Sonsoles Raydan del Colegio Santo Tomás recibió el primer premio y estuvo acompañada por David Cañizares Gómez del IES Juan de Ávila; Marcos Martín del Santo Tomás y Sandra Ramírez del IES Juan de Ávila.

Aprovechando esta cita, también se entregaron los galardones correspondientes al IX Concurso de Pegatinas, que ha contado con la participación de 969 alumnos.

Este premio estaba constituido en tres categorías con tres premiados en cada una, siendo Virginia Serrano, del

La jefa provincial de Tráfico, Raquel García Fabra, destacó la importancia de este programa, ya que «jóvenes y niños son los más vulnerables a la hora de producirse un accidente»

Sergio Muñoz de Morales Álvarez, alumno de quinto de Primaria del Colegio Público Quijote, fue el primer premio de la categoría de bicicletas y kart. En esta modalidad también fueron premiados Augusto Miguel Rodríguez

colegio José Cruz Prado la ganadora en la categoría A; Alba María Chalan del Colegio Santo Tomás la primera de la categoría B y, finalmente, Cristina Tejeda, del Colegio San José, fue la ganadora de la categoría C.